

SÍNTESIS DEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
JUEVES 14 DE JUNIO de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Cabeza. Anuncia el dirigente municipal del PAN, **Ismael Becerra**, sin dar detalles, la construcción de 2 edificios propios del PAN, que van a funcionar como sede del PAN estatal y del municipal. Aseguró que el proyecto será difundido la próxima semana. (PC)

El dirigente del Comité Directivo Estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández**, aseguró que a través de la agenda 2007 se lleva a cabo la reestructuración de las dirigencias municipales y los trabajos de actualización del padrón de militantes. Jesús Rodríguez Hernández indicó que lo importante para el PRI es buscar los esquemas que le permitan al tricolor incrementar su militancia para llegar fortalecidos al 2009. (PIQ)

Ya son 8 mil afiliados al PRD en la entidad, según **Pablo Centeno Santaella**, subsecretario de patrimonio nacional del autoproclamado gobierno legítimo de **Andrés Manuel López Obrador**. Señaló que se espera el 17 de junio, una importante participación de la ciudadanía en el evento cultural que se realizará por parte de este partido en la Alameda Hidalgo. (PIQ)

LEGISLATURA

El diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**, aseguró que iniciará con un proceso ante la Contraloría interna en contra del oficial mayor de la Legislatura, **Gerardo Cuanalo Santos**, en caso de que se le sigan negando las copias de facturas de mantenimiento de los vehículos y oficinas del poder legislativo, que él presume podrían estar infladas. (PC)

El legislador del PRD, **Martín Mendoza Villa** informó que levantará una denuncia ante la contraloría interna en contra del Oficial mayor, **Gerardo Cuanalo** si continúa negándose a entregarle la información referente a las facturas de la compostura de los vehículos de la Legislatura y de la remodelación de algunas oficinas de los diputados. Reiteró su denuncia de que hay facturas infladas. (PIQ)

Hoy se presentó ante el pleno, la ley de equidad y transparencia para la publicidad institucional del Estado de Querétaro; están procurando que las situaciones de imagen personal de los gobernantes no aparezcan en la promoción de las obras, tanto en publicidad en los distintos medios, así como en los espectaculares, donde la mayor parte del espacio es utilizada con la fotografía del gobernador del estado, indicó el diputado **Martín Mendoza Villa**. (AI)

Cabeza. Con el fin de que la propaganda institucional no se use como trampolín político de los funcionarios, el diputado del PRD **Martín Mendoza Villa**, presentó esta mañana en el pleno, una iniciativa de ley que prohíbe el uso de fotografías de los titulares del gobierno en la publicidad de sus obras y campañas públicas. (PC)

Cabeza. El Pleno del congreso turnó a comisión de Gobernación y asuntos electorales, la iniciativa de ley presentada por **Martín Mendoza Villa** que pretende regular la aplicación de los recursos públicos para que estos no sean utilizados por los funcionarios, para promover su imagen personal. (PIQ)

Presenta ante el pleno del congreso local, el legislador convergente, **Marco Antonio León Hernández**, una iniciativa para reformar la ley de acceso a la información. Con esta propuesta se pretende sancionar económicamente a los funcionarios que nieguen información, así como cambiar las condiciones para la elección de los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (PIQ)

La fracción del PRI, en el congreso local en voz del diputado **Magdaleno Muñoz** presentó un exhorto al gobierno federal para que establezca estrategias de apoyo al sector productivo y con ello se eviten más incrementos al precio de la leche, el pollo y el huevo. (PIQ)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Presidente de COPARMEX, **Alejandro Espinosa**, consideró que es positivo que se busquen inversiones para Querétaro, sin embargo también dijo que se debe trabajar en ofertar mejores salarios a los trabajadores y evitar que lleguen empresas que utilicen grandes cantidades de agua. (PIQ)

Está en riesgo de quedarse en la frontera el 90% de la exportación estatal hacia los Estados Unidos, con la entrada en vigor a partir del próximo lunes de las nuevas disposiciones en materia de comercio exterior para el transporte de mercancías, advierte el presidente de la ANIERM en Querétaro, **Ricardo Zaldumbide**. (PC)

Este 15 de junio quedará abierta la convocatoria para la inscripción a la primera edición del premio de innovación y diseño que otorga la CANACINTRA. El presidente de la Cámara en Querétaro, **Pedro Ruiz Velasco**, dice que participarán las categorías de industria, profesional, servicios y servicio público. (PC)

En dos semanas iniciará el proyecto de saneamiento de imagen del río San Juan con la llegada de 5 mdp en recursos federales, con los que se pretende iniciar la construcción de andadores, teatro al aire libre y zona de artesanías, informó la Secretaría de turismo en el Estado, **Esther Carboney Echave**. (PC)

Cabeza. Hoy fueron premiados por la secretaría de turismo **Esther Carboney**, los 3 primeros lugares de las categorías mini y júnior del quinto concurso de dibujo infantil, para promover la cultura turística en el país. Querétaro fue el Estado de mayor participación, con el envío de más de 2 mil dibujos. (PC)

Esther Carboney Echave, Secretaria de turismo, manifestó que la plaza Santa Cecilia y la casa queretana de las artesanías, serán los primeros puntos de venta de los productos artesanales indígenas que formaran parte del programa de resignificación del comercio en la vía pública del centro histórico. (AI)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ayer durante la asamblea general extraordinaria del SUPAUAQ un grupo de maestros, menor de 10 de ellos, de la Facultad de Psicología, expresaron su inconformidad por la votación que se llevó a cabo el día de ayer de la propuesta para el sistema de pensiones y jubilaciones. El resultado del conteo de las votaciones a la primera propuesta que es del bono de permanencia se obtuvo un total de 490 votos a favor, para la segunda propuesta de aportación del personal académico o aportación al fondo de fideicomiso se obtuvieron 442 votos a favor y para la propuesta de nuevas contrataciones se obtuvieron 392 votos. (PC)

El secretario general del SUPAUAQ, **Marco Antonio Rubio Abonce**, manifiesta que la propuesta al sistema de pensiones y jubilaciones fue legal y quedó formalmente aprobada el día de ayer, por lo que hoy por la tarde será presentada en rectoría para su posible aprobación o bien rechazo. (PC)

Este jueves, el comité ejecutivo del SUPAUAQ entregó a la autoridad universitaria, un documento que contiene la aprobación de las tres contrapropuestas para la reforma al sistema de jubilaciones y pensiones, para así iniciar con el análisis de inmediato, aunque queda pendiente lo que respecta a la edad de jubilación, señaló **Marco Antonio Rubio Abonce**. (AI)

El dirigente del SUPAUAAQ, **Marco Antonio Rubio Abonce**, aseguró que las reformas al sistema de pensiones y jubilaciones se realizaron conforme a lo que se tiene marcado en los estatutos y espera que dichas reformas sean aprobadas lo antes posible por la universidad, para que la institución pueda ingresar al concurso de mil 200 mdp que otorga la Secretaría de Educación pública. (PIQ)

150 maestros están en proceso de jubilarse este año, por lo que confía el SUPAUAAQ, en que las autoridades acepten tal cual, la propuesta para el sistema de pensiones y jubilaciones, manifestó **Marco Antonio Rubio Abonce**, secretario general del sindicato. (PC)

Luis Guerrero Dávila, Secretario de asuntos laborales del PRD en la entidad, ofreció asesoría legal a los maestros de la Universidad que se encuentran inconformes con la aprobación de las reformas al sistema de jubilaciones y pensiones en la elección que se llevó a cabo el día de ayer. (PIQ)

Martha Padilla secretaria general del STEUAQ anunció que trabajadores sindicalizados aceptaron durante la asamblea informativa, las propuestas para la reforma al sistema de pensiones y jubilaciones, por lo que será el próximo día 20 de junio cuando se lleve a cabo la segunda asamblea definitiva para la votación de las propuestas. (PC)

Considera el presidente del Colegio de Abogados Litigantes **Ricardo Cárdenas Gracia**, que los bienes de la Universidad son inembargables, en el marco de los problemas financieros que tiene el alma máter con el IMSS, estima que no prosperan las acciones realizadas por parte del Seguro Social, y que una vez agotados los medios ordinarios, la Universidad podría recurrir al amparo como medio de defensa. (PC)

Para el Presidente de los abogados litigantes, **Ricardo Cárdenas Gracia**, los bienes de la UAQ son inembargables. Reiteró el apoyo de este organismo hacia la máxima casa de estudios, la cual calificó como patrimonio de todos los queretanos y dijo que se debe luchar para defenderla. (PIQ)

El ITESM campus Querétaro cambia de rector, **Salvador Coutiño Audifred** será el nuevo rector, se va **Irma de la Torre**. Todo parece indicar que será hasta el próximo mes. (PC)

Irma de la Torre dejará la rectoría del ITESM CQ en los próximos días. Su lugar será ocupado por un ExaTec, **Salvador Coutiño Audifred**. (PIQ)

José Luis Aguilera opina que el director del INDREQ, **José Antonio Álvarez** ha realizado un mal trabajo y prueba de ello es el lugar 12 que ocupa Querétaro en el plano nacional en materia deportiva. Anunció que solicitará se le realice una auditoría al INDREQ. (PIQ)

Cabeza. El diputado federal **José Luis Aguilera** solicitará que se realice una auditoría al INDREQ, y luego de señalar que es una vergüenza que Querétaro ocupe el lugar número 12 a nivel nacional en materia deportiva, responsabiliza al titular del INDREQ, **Antonio Álvarez**. (PC)

José Luis Aguilera Rico solicitará que se realice una auditoría al INDREQ, pues presume que los recursos no están siendo aplicados correctamente. Asegura que de los 77 mdp que tiene de presupuesto, se aplican a nómina 40 mdp. (AI)

SOCIEDAD

El diputado **José Guadalupe García**, integrante de la comisión de seguridad pública y protección civil, presentó un exhorto ante el pleno del congreso, para que la SCT y CAPUFE presenten proyectos importantes para solucionar el problema de la curva maldita. Acusa a ambas dependencias de presentar soluciones a medias. (PIQ)

El delegado regional de CAPUFE, **José Luis Cuellar Sánchez** sostuvo que el tema de la curva maldita debe ser del interés de todas las dependencias gubernamentales y no sólo de Caminos y Puentes. (PIQ)

MUNICIPIOS

Con la participación del sector restaurantero en el municipio de Corregidora, se lleva a cabo el curso de Manejo higiénico de alimentos, un seminario a través del cual se busca prestar un mejor servicio a la ciudadanía, indicó **Guillermo Llamas Martínez**, Secretario de Desarrollo Sustentable en la localidad. (PIQ)

Guillermo Ugalde Vargas, Secretario de desarrollo urbano y obras públicas del municipio de Corregidora, asegura que una de las inversiones de mayor impacto en materia pluvial, será la rehabilitación el bordo La Quebradora, obra en la que se invierten 5 mdp. (PIQ)

Doce elementos de policía han sido dados de baja en El Marqués. El director de la corporación, **Arturo Reséndiz** señaló que han sido diversos motivos los que originaron el cese de estos elementos, entre ellos el ausentismo y la no aprobación de exámenes toxicológicos. (AI)

La Secretaría de turismo en el Estado, **Esther Carboney Echave**, dio a conocer que se aplicarán 18 mdp para mejorar la imagen urbana de San Juan del Río. Se prevé que este programa vaya de la mano con el saneamiento del cauce del río San Juan. (PIQ)

Cabeza. Se llevó a cabo la premiación del quinto concurso nacional de cultura turística infantil. Julieta Díaz Barrón aseguró que fue el municipio de Cadereyta el de mayor participación. (PIQ)

AGROPECUARIA

El diputado federal convergente, **José Luis Aguilera Rico**, reiteró su denuncia en contra del delegado de la SAGARPA. Insiste en que el funcionario **Manuel Valdés**, debe dejar su cargo mientras se lleva a cabo la investigación y acusa también al Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez** de hacer campaña como candidato a la gubernatura con recursos públicos. (PIQ)

Luego de asegurar que espera recibir en próximos días el citatorio para comparecer en contra del Delegado de la SAGARPA ante la Secretaría de la Función Pública, el diputado federal de Convergencia **José Luis Aguilera Rico**, acusa esta vez al secretario de desarrollo agropecuario de hacer campaña en la sierra, con recursos públicos de cara al 2009 y lo retó a demostrar la aplicación de los programas de apoyo para el sector. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

La contaminación del aire tiene efectos adversos en la salud de la población. Por eso es necesario realizar un monitoreo de la calidad del aire. El crecimiento de Querétaro es la causa de que crezca la nube espesa que cubre la ciudad. La diputada **María de Jesús Ibarra** comenta que son los vehículos, los que más contaminan, con el 75%; el resto es la industria y los incendios. Señala que hace falta una inversión importante para actualizar el equipo de monitoreo, que es ya obsoleto. (PIQ)

LABORAL

Cabeza. El delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, **Alejandro Lozano** informó que tras una revisión de higiene que se realizó en la empresa Bombardier, destaca que no existe ningún riesgo para los trabajadores. Al hablar de los ex trabajadores que se han quejado, sostuvo que de no haber un arreglo entre las partes antes del 29 de junio, el 30 iniciaría una demanda de los trabajadores ante esa instancia. (PIQ)

Cabeza. Para el próximo 29 de junio se acordó la segunda audiencia conciliatoria ante la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo, entre Bombardier y 2 empleados, quienes se quejan por despido injustificado y riesgo de trabajo, respectivamente. Este jueves el Delegado de la Secretaría del Trabajo, **Sergio Alejandro Lozano**, calificó como buenas las condiciones de seguridad y salud de la empresa, tras la visita extraoficial que realizó este jueves. (PC)

Cabeza. Ante la falta de liquidez por parte del patrón para pagar su deuda con cerca de 120 trabajadores sindicalizados, la huelga en la empresa textil Lanas Merino se extiende ya por más de 2 meses, señala el Delegado de la Secretaría federal del trabajo, **Sergio Alejandro Lozano Vázquez**. Sin embargo asegura que continúa el diálogo entre ambas partes en las oficinas conciliadoras en la ciudad de México. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, reconoció que se está violentando la ley federal del trabajo al hacer subcontrataciones de personal, a través de las llamadas out sourcing, en las cuales no se da la totalidad de las prestaciones que marca la ley. (AI)

Reconoce el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, que el poder judicial es el primero en violar la ley, al tener a 20 trabajadores que laboran en el tribunal desde hace varios años y no figuran en la nómina, debido a que están contratados por out sourcing. (PIQ)

Cabeza. Admite el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño**, que alrededor de 20 trabajadores no están en nómina y laboran por medio de un contratista, de incluirse en nómina el presupuesto del Tribunal resultaría insuficiente para este fin, así lo aseguró. (PC)

El proceso en contra de los policías ministeriales acusados de tortura y homicidio en contra de **Genaro Arres Rascón**, los cuales fueron exonerados por la Juez **Consuelo Rosillo Garfias**, es un proceso que ni me preocupa, señaló **Jesús Garduño Salazar**, quien dijo que no deja de ser uno más de los que se tienen que resolver en la entidad. (PIQ)

Cabeza. Propone **Jesús Garduño Salazar** que en lugar de impulsar multas para los transgresores de la ley o sancionarlos con cárcel, se les obligue a pagar sus culpas mediante trabajos a favor de la comunidad, con lo que se reduciría la población de los penales. (PIQ)

Se reunió el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar** con integrantes del Colegio de Abogados Litigantes, a quienes propuso que presenten iniciativas para que faltas como conducir en estado de ebriedad o lesiones imprudentes, ya no sean sancionadas penalmente sino administrativamente. (PC)

El Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve** informó que desde la implementación de la alerta máxima para Querétaro, se ha registrado en el centro histórico una baja de entre 30 y 40% en el robo a comercio, mientras que en el robo a vehículos, el índice disminuyó en más de un 20%. (AI)

El Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, coincidió con el procurador **Juan Martín Granados Torres** en que ha habido una reducción en los índices delictivos, a partir del decreto de alerta máxima. Dijo que ha habido una disminución de 35% en robos a comercio y del 20% en robo a vehículos. (PC)

Cabeza. La reforma integral de impartición de justicia será el tema a tratar en la segunda ronda de la Asociación mexicana del ramo, que se va a realizar los días 15 y 16, informó **Jesús Lomelí**, Presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje. (PIQ)